

DENUNCIA Y AYUDA

PREVIENEN INGRESO DE PLAGAS DE PAPAS EN CHILOÉ.-
El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) indicó en sus redes sociales que se articula con Carabineros de Chile para fiscalizar la carga de vehículos que ingresa a la Isla Grande de Chiloé y el cumplimiento de normas que regula el transporte de papas. "Estos operativos buscan mantener condiciones sanitarias para el cultivo de este importante tubérculo" en el Archipiélago, resaltó el organismo vinculado al Ministerio de Agricultura (Minagri). En efecto, la provincia es Área Libre de Plagas Cuarentenarias de la Papa, como los nematodos dorado y del quiste y marchitez bacteriana.